
 

 

Abteilung Tennis 
 

Neuss, März 2015 

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 18.03.2015 

Die diesjährige Jahreshauptversammlung der Tennisabteilung im Sportlerheim des SV Rosellen 
wurde um 20 Uhr vom Abteilungsleiter Olaf Richter eröffnet. 

 

 1. Begrüßung, Totengedenken 

Olaf Richter begrüßt im Namen der Abteilungsleitung alle anwesenden Mitglieder und den 
Vertreter des Gesamtvereinsvorstandes. 

Es wurde der verstorbenen Vereins- und Abteilungsmitglieder gedacht.  

 2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

 3. Kassenbericht 

Erich Czok stellte den schriftlich vorliegenden Kassenbericht mit Einnahmen-
Überschussrechnung und Kontenbericht für 2014 der Versammlung vor. Im Sommer 2014 
sind Erich unberechtigte Abbuchungen der Fa. Fako in erheblichem Umfange aufgefallen, 
die noch zurückgenommen werden konnten. Die Abteilungsleitung und alle anwesenden 
Mitglieder bedankten sich herzlich für sein außergewöhnliches Engagement nach 
Übernahme von der langjährigen Kassenwartin Agnes Kroll. 

 4. Bericht der Abteilungsleitung 

Christof Niehörster berichtete als Sportwart kurz von den weitestgehend sehr guten Erfolgen 
der Erwachsenen-Medenmannschaften in der Sommersaison 2014. Für die Sommersaison 
2015 wurden alle Mannschaften erneut gemeldet. 

Helga Gröver als Mitgliederverwalterin berichtete über die aktuellen Mitgliederzahlen. 2014 
gab es 51 neue Mitglieder (davon 38 mit Schnupperjahr, insges. 26 Erwachsene, 25 
Jugendliche) und 52 Abmeldungen (davon 6 aus dem Schnupperjahr, insges. 26 
Erwachsene, 26 Jugendliche). Die Tennisabteilung hatte zum Jahresbeginn 344 Mitglieder 
(186 aktive Erwachsene, 26 passive, 124 Kinder und Jugendliche, 3 Auszubildende bzw. 
Studenten und 5 beitragsfreie). Zum Jahresbeginn waren es 343 Mitglieder (194 aktive 
Erwachsene, 26 passive, 120 Kinder und Jugendliche, 3 Auszubildende bzw. Studenten). 

Olaf Richter als Jugendwart berichtet vom Erfolg der Jugendmannschaften im Vorjahr, wobei 
die Verbandsmeisterschaft unseres Mitglieds Max Gumz besonders hervorgehoben wurde. 
Die Schülermannschaften waren bei den Meisterschaften im Kreis Neuss ebenfalls 
erfolgreich, wozu einige organisatorische Tücken zu meistern waren. Für die neue 
Grundschule Allerheiligen wird dieses Jahr auch Grundschultennis angeboten. 

 5. Bericht der Kassenprüfer 

Egon te Kaat bestätigte auch im Namen von Werner Wieneck und Sabine Heidland eine sehr 
transparente und sorgfältige Tätigkeit unseres neuen Kassenwarts Erich Czok und bestätigte 
die korrekte Kassenführung nach beanstandungsfreier Prüfung am 10.01.2015.  



 6. Entlastung der Abteilungsleitung 

Die Abteilungsleitung wird einstimmig auf Antrag von Egon te Kaat durch die Versammlung 
entlastet. 

 7. Haushaltsplan 2015 

Vorstellung des Haushaltsplanes der Abteilungsleitung 

Der Haushaltsplan 2015 wurde von Erich Czok vorgestellt. Die Planung wurde analog zur 
Planung und Situation in 2014 vorgenommen. Auffälligste Investitionen in 2015 sind eine 
Outdoor-Tischtennisplatte, eine Windschutzfolie für die Überdachung an der Tennishütte. Die 
Zuschüsse für 2015 sind noch unklar, spätestens ab 2016 ist von einer Kürzung der 
städtischen Zuschüsse auszugehen. Die alten und teils beschädigten Bänke werden 
preisgünstig ersetzt bzw. instand gesetzt und vier Windschutzplanen erneuert. 

Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Haushaltsplan 2015 wird wie zuvor diskutiert einstimmig von der Versammlung 
angenommen und genehmigt. 

 8. Wahl der Kassenprüfer 

Werner Wieneck und Ralf Aigner wurden als Kassenprüfer vorgeschlagen und in der Folge 
einstimmig gewählt. 

 9. Verschiedenes 

 Die Saisoneröffnung ist aufgrund der sehr milden Witterung bereits für den 12.04.2015 
geplant. 

 Jakob Düllberg hat bereits einige Reparaturen und weitere wertvolle Aktivitäten auf der 
Anlage vorgenommen. Die Aufstellung der Tischtennisplatte ist vorbereitet, das neue 
Spielhaus hergerichtet, der Getränkeautomat zur Entsorgung vorbereitet, ein Kicker von 
Jakob besorgt und die Plätze zum Aufbringen neuer Asche vorbereitet. Die Versammlung 
spricht ihm einen besonderen Dank aus. 

 Nach Überprüfung der Seriennummer des Getränkeautomaten wird über die weitere 
Verwendung entschieden, je nachdem, ob es sich um Eigentum der Tennisabteilung oder 
noch als „Rest“ der Fako Hinterlassenschaft handelt. 

 Das Sonntags-Jugendtraining wird als Jugend-Tennis-Treff an voraussichtlich 7 Terminen 
wieder angeboten. Heidy Weiss wird wieder die Organisation unterstützen. 

 10. Schlusswort 

Olaf Richter bedankt sich bei allen Teilnehmern und schließt die Sitzung um 20:50 Uhr. 

 

 

 

Protokollführung: Christof Niehörster 


